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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ コロナ対策について 

(1) 感染者の情報について 

ア 飲食店や飲酒との関連など、県独自に感染者の分析を行って

いるのであれば、その結果を県民に分かりやすく公表してはど

うか。 

イ 感染の後遺症について、症状の具体例や対処法などを厚生労

働省と連携し、積極的に情報提供してはどうか。 

(2) 現役世代へのワクチン接種にあたっては、従業員それぞれの意

向を尊重すべきであり、接種の強要とならないよう事業所への指

導が必要と考えるがどうか。 

 

２ コロナ禍における経済対策について 

(1) 資金繰りに苦しむ事業者に対する無利子融資は政府系金融機関

で取り扱われているが、地域の民間金融機関でも取り扱いができ

るよう、国に働き掛けてはどうか。 

 (2) 県では今年度、新たな制度融資を設けたが、新たな資金調達だ

けでなく、既に借入した融資の返済も含め、事業者の今後の資金

繰りの不安にどう応えていくのか。 

 

３ 交通政策について 

(1) 補正予算に計上している公共交通機関の感染防止対策への支援

について、具体的な支援対象と事業の目的を聞く。 

(2) 県民の足を守るという公共性の観点から、市町とも協調したコ

ロナ禍における公共交通機関への支援について、県の方針を聞く。 

(3) 金沢市では、新交通システムの導入に向けて、今年度新たに検

討委員会を立ち上げたが、県として、今後どのように関わってい

くのか。 

 

４ 犀川下流域における治水対策について 

普正寺橋の架替工事を含め、犀川下流域における河川改修の進

捗状況を聞く。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

５ ＧＩＧＡスクールサポート体制について 

(1) 市町の教育委員会及び県立学校での取り組みを聞く。 

(2) ＧＩＧＡスクール構想の実現には、外部の力を借りながら広い

視野で取り組むことが大切だと思うが、所見を聞く。 
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